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吉林省集安益盛药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

                                                  编号：2023-001 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □√业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员

姓名 

通过“全景•路演天下”（http://ir.p5w.net）参与 2022

年度业绩网上说明会的广大投资者 

时间 2023 年 4月 26 日 

地点 全景•路演天下（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待人员姓

名 

总经理  薛晓民 

董事会秘书  李铁军 

副总经理兼财务总监  毕建涛 

独立董事  李明 

投资者关系活动主要

内容介绍 

 

公司于 2023年 4月 26 日（星期三）下午 15:00-17:00 在

全景网举行 2022 年度业绩网上说明会，本次年度业绩说

明会采用网络远程的方式举行，说明会问答环节主要内容

详见附件。 

附件清单（如有） 公司 2022 年度业绩网上说明会问题列表 

日期 2023 年 4月 26 日 

 

 

 

 

 

 

 



2022 年度业绩网上说明会问题列表 

 

    1、公司自上市以来，发展一直不温不火，贵司有没有想过通过并购或引入

战略投资者做大做强人参产业？ 

答：您好，并购或引入战略投资者等计划将结合公司发展战略、市场环境等

因素综合考量。如有上述事项，将根据相关规定及时履行信息披露义务，谢谢！     

    2、怎么不生产人参口服液，人参糖片，等消费次数多的产品 

答: 您好，我公司可生产 116 款人参产品，其中：中药饮片产品 17 个，健

康食品 94个，保健食品 5 个。谢谢！ 

3、领导，您好！我来自大决策 公司上市十三年了，经营没啥起色，股价

低迷，公司是否有改革的计划？ 

答：您好，公司致力于人参全产业链打造，完成了由益盛汉参种植、益盛汉

参产业园、益盛药业、益盛永泰蜂业、益盛汉参化妆品、益盛彩印包装六大板块

构成的产业布局，横跨药业、化妆品、健康食品三大行业。公司将大力推进渠道

建设，努力实现业绩的快速增长。谢谢！ 

4、新零售怎么一点没发挥作用 

答：您好，公司新零售板块正在按计划向前推进，主要销售人参类食品。谢

谢！ 

5、你怎么一解禁就跑这么缺钱？ 

答：您好，总经理减持主要基于自身资金需求，减持是依法依规完成的。谢

谢！ 

6、公司股价长期处于低位，管理层为什么不进行增持。 

答：您好，公司管理层对公司发展抱有信心，如有相关计划，将根据相关规

定及时履行信息披露义务，谢谢！ 

7、公司有无市值管理计划 

答：您好，公司管理层和经营层将继续加强公司的经营管理，以更好业绩回

报广大股东，感谢您对公司的关注。 

8、公司有没有增持计划 

答：您好，如有相关计划，公司将根据相关规定及时履行信息披露义务，谢

https://rs.p5w.net/question/8b290d01a1004a9eac69316bfb9b2e28.shtml
https://rs.p5w.net/question/8b290d01a1004a9eac69316bfb9b2e28.shtml
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https://rs.p5w.net/question/9e2be79a432846f5aaca92380eac62b3.shtml
https://rs.p5w.net/question/9e2be79a432846f5aaca92380eac62b3.shtml
https://rs.p5w.net/question/93c552230abe4703b47d78af79ab8fd2.shtml
https://rs.p5w.net/question/85eb5d7662a74ee3af1d4e4e7f347b0c.shtml
https://rs.p5w.net/question/60a52c89dc3b43009e4510767c90ed2d.shtml
https://rs.p5w.net/question/e0e86033e07d4f53a2f3c9f001eb97bc.shtml
https://rs.p5w.net/question/0d24421dd8044bd8a47271d507f44946.shtml


谢！ 

9、请问一季度业绩如何 

答：您好，请您关注公司 4月 28 日发布的一季度报告，谢谢！ 

10、兄弟，减持不看股价吗？总是砸盘，下台吧！ 

答：您好，感谢您对公司的关注，谢谢！ 

11、豆谷离宫大酒店是公司的产业么？ 

答：您好，豆谷离宫大酒店不是公司产业，与公司未有关联关系，谢谢！ 

12、对你们总经理砸盘减持有啥看法，如何提振股价，有啥措施？？ 

答：您好，减持系个人资金需求，公司管理层一直致力于企业经营管理，以

更好业绩回报广大股东，感谢您对公司的关注。 

13、我觉得应该削减品种 提高档次 公司的产品杂乱档次低 

答：您好，感谢您提出的建议，已转发至相关部门，谢谢！ 

14、上市十几年 销售额无增长 且业绩下滑 有何感想 

答：受政策、环境等诸多不利因素影响，近几年公司主营业务收入徘徊不前，

影响了业绩。随着疫情的逐渐结束，人们保健意识的逐步增强，公司将秉承发展

战略，加大人参全产业链的深耕力度，打造天地人网的新零售模式，增加利润，

回报股东，谢谢。 

15、公司应该在保持药业方面继续增长的基础上，重点放在人参类保健品

的营销上，多看看同类浙江企业的营销模式，多选择现今有效的网络营销方案，

抓住消费者的痛点，致力于短期快速扩大有机人参的市场感知度。“酒香也怕

巷子深” 

答：您好，感谢您对公司的关注及提出的建议，您提出的建议，已转发到相

关部门，谢谢！ 

16、今年一季度同比怎么样？ 

答: 请及时关注公司 4 月 28日公布的一季度报告，谢谢。 

17、拿了七八年，你们的股为什么总在地板上摩擦？ 

答：您好，股价的涨跌受多重因素影响，公司管理层一直致力于做好经营管

理和努力提升业绩来以此回报广大股东，感谢您对公司的关注。 

18、公司下一步发展有什么计划 

https://rs.p5w.net/question/d6d6cee398944efe9e05de94f98fe34a.shtml
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https://rs.p5w.net/question/eeb0834014534cffa3376e55c3dab4eb.shtml


答：您好，公司将进一步精耕细作人参全产业链，加快释放人参产能，感谢

您对公司关注。 

19、公司的人参精深加工产业联合体计划全面投产预计今年能增加多少的

营业收入 

答：您好，该项目的建成将促进公司人参产业链的升级，带动整个产业提质

增效，具体营收情况请您关注定期报告，谢谢！ 

20、应该做大单品不要多而杂并且单品销售额又不高 建议跟分众传媒合作

一下 

答：您好，感谢您对公司的关注和提出的建议！ 

21、兄弟，减持不看股价吗？总是砸盘，这么猴急什么原因这么缺钱啊 

答：您好，总经理减持主要基于自身资金需求，减持是依法依规完成的。谢

谢！ 

22、努力 N年 业绩怎么无法提高 

答：受市场、环境等不利因素影响，公司近几年主营业务收入徘徊不前，业

绩不佳。从 2023 年开始，公司将不断拓宽销售渠道，加大人参系列产品的销售

力度，增加利润，回报股东。谢谢。 

23、公司的美容，保健品销售怎么样，对未来有什么规划 

答:您好，公司将继续开发人参系列产品，寻找适合市场的产品，谢谢！ 

24、分红太少不能产生业绩 就分红给股东建议每股 0.5 元 谢谢 

答：谢谢您的建议，公司将努力增加营收，增加利润，回报股东。 

25、公司的人参种植面积现在有多少？人参产品销量怎么样？ 

答：您好，公司在地人参面积 2000 余亩，人参产品销量请您关注定期报告，

谢谢！ 

26、2022 年一股分 5 分钱红利，你们是这样回报投资者的吗？加上被套，

可以说买了亏死，说努力经营公司业绩，公司管理层脸不红吗？ 

答：您好，本次利润分配预案符合中国证监会《关于进一步落实上市公司现

金分红有关事项的通知》《上市公司监管指引第 3 号——上市公司现金分红》及

《公司章程》中有关利润分配的相关规定，充分考虑了公司 2022 年度盈利状况、

未来发展资金需求以及股东投资回报等综合因素，符合公司和全体股东的利益，

https://rs.p5w.net/question/031f8d1378774526a5a977859b538c0f.shtml
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具备合法性、合规性。谢谢！ 

27、建议公司应该融入华润医院药的大平台 充分利用大平台做强做大平台

而不能自己苦干了事实证明自己苦干效果不好张董也快 70 了时间是最大的成本

前有先例：昆药集团汪立成看清了形势 

答：公司暂时没有此意向，谢谢您的建议。 

28、希望公司能将人参及保健品中中高端产品，着重在一、二线城市营销，

找准目标人群。与现在的化妆品营销模式区别开，走出一条不一样的营销路径。 

答：您好，感谢您提出的宝贵建议。 

29、作为独立董事你对公司这几年的发展有何评价 

答：您好，公司致力于人参全产业链的打造，已完成益盛汉参种植、益盛药

业、益盛汉参产业园、益盛汉参化妆品、益盛永泰蜂业、益盛彩印包装六大板块

构成的产业布局，横跨了药品、化妆品、健康食品三大行业，公司也从单纯的制

药企业成长为贯穿人参产业链上、中、下游的企业集团。谢谢！ 

30、营销费用这么高，连个广告也没有，这费用是怎么花出去的 

答：您好，销售费用明细请您查阅公司披露的 2022 年年度报告，谢谢！ 

31、和公司同样做人参产业的紫鑫药业频临倒闭，作为同处一地，产业雷

同，管理层是否殷鉴 

答：您好，每个公司战略发展与面临市场不同，目前公司正在平稳发展中，

谢谢！ 

32、那么好的产品，销量上不去，怎么走得出国门进入世界？公司对未来广

告营销有什么手段？ 

答：您好，公司正不断加大营销推广力度，力争用良好的业绩回报广大投资

者。谢谢！ 

33、一季度行情怎样，给个准话 

答：您好，请您关注公司 4月 28 日披露的一季度报告，谢谢！ 

34、公司董事长老了，谁会接力，是否有子女接任？ 

答：您好，感谢您对公司的关注！ 

35、就想问问一季度的生产经营是否正常？季报的事不想问。 

答：您好，公司的生产经营正常，感谢您的关注。 

https://rs.p5w.net/question/7f71116faa4a4555b535b1989e4dd715.shtml
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36、想去公司看看能报销盘缠吗 

答：您好，公司非常欢迎股东进行实地调研，谢谢！ 

37、总经理我问的是不是能报销盘缠 不是欢迎不欢迎 看清问题哦 

答：您好，由我个人给您报销相关费用。 

38、O(∩_∩)O 哈哈~ 

答：感谢您对公司的关注！ 

39、领导层总是说会回报股东，上市十几年了，当初发行价 39 块多，现在

复权价 23块左右，这就是回报股东吗？ 

答：您好，感谢您的关注，公司会继续努力做好经营管理，为股东带来长期

价值回报！ 

40、公司最新股东人数是多少？不想看 3月 31 日，要最新的。 

答：您好，截止到 4月 20 日，公司股东总户数 28387 户，谢谢！ 

 

https://rs.p5w.net/question/b58eeaaadc594f1ab5e9bae04af1c2ec.shtml
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